
Предполагается, что чем выше потре-
бление от социальной нормы, тем выше 
плата. Нововведение оправдывается в 
том числе борьбой с «серым» майнингом 
криптовалют, с которым на самом деле 
нужно бороться законом, а не тарифами. 

Считаю, что вместо повышения платы за электро-
энергию, нужно снижать порог прибыли сетевых ком-

паний. Плановая выручка сетевых компаний, которую 
ежегодно одобряют Правительство и ФАС, в 2022 году 

превысила 800 миллиардов, в 2023-м – 1,1 триллиона рублей. 
Так может, вот эту планку снизить и тем самым уйти от 

перекрестного субсидирования? Иначе получается, что под прикрытием якобы спра-
ведливых подходов бизнес и граждане оплачивают растущие аппетиты сетевых мо-
нополий» – подчеркнул Секретарь Бюро Совета партии Владислав АРТЕМОВ.

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
– ЗА ПРАВДУ, руководи-
тель партийной фракции 
в Госдуме Сергей  
Миронов призвал  
увеличить число бюд-
жетных мест в вузах,  
а в перспективе  
нескольких лет –  
полностью отказаться от 
платного обучения  
в институтах.
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В России получение 
диплома о высшем 
образовании долж-
но стать полностью 
бесплатным. От этого 

зависит будущее нашей страны. Без ка-
чественного и доступного образования 
страна обречена на технологическое и 
экономическое отставание. Этого нельзя 
допустить.

К огромному сожалению, российские 
вузы снова повышают цены. В следую-
щем году в некоторых институтах полу-
чение высшего образования подорожает 
на 20%. Дороже станут наиболее по-
пулярные специальности, связанные с 
программированием, экономикой, юри-
спруденцией. Цены повысятся и в медин-
ститутах. Сегодня из-за нехватки врачей 
многие молодые люди стремятся делать 
карьеру в здравоохранении, а админи-
страции медицинских институтов пользу-
ются повышенным спросом на получение 
специальности медика.

Стоимость обучения в вузах растёт 
каждый год. Часто даже выше инфляции. 
Происходит это потому, что Минобрнауки 

не может устанавливать цены даже для 
государственных институтов. Напомню, 
что Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ неоднократно указывала на 
эту проблему, предлагала министерству 
дать такие полномочия, решить вопрос 
на уровне законодательства, но про-
блема остаётся по сей день. Именно по 
этой причине вузы как бы «зарабатыва-
ют» дважды. Сначала получают деньги из 
бюджета, а потом ещё и собирают огром-
ные суммы с платных студентов.

Представители «экспертного сообще-
ства» отмечают, что на формирование 
цены влияет много факторов. Среди них 
– уровень инфляции и рост стоимости 
услуг ЖКХ, необходимость проведения 
индексации заработной платы и уровень 
спроса у студентов на ту или иную специ-
альность.

То есть сегодня никто уже даже не 
скрывает, что образование в стране всё 
больше и больше рассматривается как 
рыночная услуга. Это абсолютно непра-
вильно и недопустимо.

Во все времена образование решало 
стратегически важные государственные 

задачи развития экономики и культу-
ры. Оно формирует кадровый потенциал 
страны, и сегодня без качественного и 
доступного образования наша страна об-
речена на технологическое и экономиче-
ское отставание.

С учётом развития современных техно-
логий времени у России остаётся не так 
много, а значит, Правительство долж-
но сделать всё возможное для возврата 
бесплатного и доступного высшего обра-
зования.

В этом году государство выделяет 
деньги на 600 тысяч бюджетных мест 
для студентов-первокурсников. Но цифра 
эта лукавая. С учётом магистров, орди-
наторов и аспирантов цифра окажется 
намного меньше. Но в Правительстве так 
рапортуют каждый год, а потом многие 
удивляются, почему в стране, на произ-
водстве и в экономике не хватает специ-
алистов. Одним словом, ситуацию пора 
менять. Для этого нужно навсегда рас-
статься с платным образованием и пере-
стать рассматривать его как услугу, за 
которую можно брать деньги», – заклю-
чил Сергей Миронов.

Сергей Миронов призвал ввести 
в России бесплатное высшее  
образование

C 1 июля в большинстве регионов  
заработают так называемые дифферен-
цированные тарифы на электроэнергию 
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«Справедливая Россия 
– За правду» подготови-
ла для внесения в ГД за-
конопроект, которым мы 

предлагаем не просто восстано-
вить индексацию пенсий работа-
ющим пенсионерам, но выплатить 
все деньги, которые государство 
задолжало им из-за прекращения 
индексации с 2016 года. 

На такую полноценную индексацию 
с учетом всех пропущенных повыше-
ний потребуется 636 млрд рублей. Но 
эти затраты с лихвой компенсируются 
за счет выхода миллионов работаю-
щих пенсионеров из «тени», в которую 
их загнали отказом от индексации. 
Только за 2016–2019 годы в теневой 
сектор перешли около 2 млн пенсионе-
ров. Их налоги и взносы за этот пери-
од могли бы принести казне почти 900 
млрд рублей!

Мы многие годы требовали вернуть-
ся к индексации работающим пенси-
онерам и отдать людям накопленные 
долги. Первый вопрос решён положи-
тельно. Но надо идти дальше и прини-
мать второе справедливое решение.

Добровольцы получат 
возможность бесплатно 
перевозить гуманитар-
ную помощь по платным 

дорогам. Правильное решение, мы 
к нему призывали. Но на этом не 
стоит останавливаться. «Считаю, что волонтерский 

транспорт, следующий в новые 
регионы и зону СВО, нужно обеспечить 
бесплатным бензином и дизтопливом. 
Дать возможность бесплатно за-
правляться на АЗС, принадлежащих 
компаниям с госучастием. Например, 
«Роснефти», «Газпром нефти», «Тат-
нефти». Если к ним присоединятся 
другие, хорошо. Но госкомпании, на мой 
взгляд, просто обязаны поддержать 
тех, кто делает великое дело, помо-
гая нашим воинам, жителям пригра-
ничья. Минэнерго нужно проработать 
этот вопрос с участниками отрасли», 
– предлагает Сергей Миронов.



Собрать и доставить на Донбасс гуманитарный груз непросто 
Инициативная группа не ведёт сборы средств, не открывает банковских сче-

тов. Работа основана на взаимодействии большого количества неравнодушных 
людей, объединенных общей целью помочь и поддержать сограждан, помочь 
родной армии и родной стране.

О некоторых моментах работы гуманитарной миссии рассказала Надежда 
Ефремова: « Недавно состоялся финал конкурса «Мисс и Мис-

сис Бизнес Москва 2024», на котором произошло 
два очень важных события. На аукционе была разы-
грана картина. На вырученные деньги для одного из 
домов-интернатов Донбасса мы закупили средства 
гигиены, о которой нас попросили. Благодаря мое-
му коллеге Владиславу Артемову и организатору 
конкурса Юлии Абрамовой, боль-
шая часть от вырученных за 
билеты денег так же была 
направлена на приобрете-
ние гуманитарной помощи. 
Мы закупили бензопилы, 
шуруповерты и прочие ин-
струменты, необходимые 

нашим защитникам, а также матрасы, одеяла, про-
дукты питания и гигиенические принадлежности. По 
итогам мероприятия был закуплен груз на общую сумму 
480 000 рублей. Огромные слова благодарности директору 
конкурса Юлии Абрамовой, которая организовала бизнесменов, 
меценатов и всех неравнодушных граждан. Без нее всего этого бы не получилось. 
Спасибо всем, кто участвовал в сборе гуманитарной помощи. Без сомнений, вы 
сделали очень большое дело, которое поможет приблизить нашу общую Победу! 
Сегодня мы уже закончили подготовку к предстоящей поездке на Донбасс и со-
всем скоро отправимся в путь...»

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ2
Надежда Ефремова:

Одним из самых активных добро-
вольцев и организаторов гуманитар-
ных конвоев в Калужской области 
стала Надежда Ефремова – Предсе-
датель Совета регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ и депутат Законодательного Со-
брания Калужской области. Ещё в 2022 
году она высказала свою неравнодушную 
позицию к СВО, стала помогать бойцам 

Волонтеры из Сухиничей передали 
бойцам СВО на Работинском направ-
лении два комплекта дальнобойной 
связи для дронов. «Мы обратились к предпринимате-

лям и собрали 360 тысяч рублей. 
Благодаря чему приобрели и передали в 
один из боевых полков данные комплек-
ты. Эти средства очень востребованы, 
пришлось ждать поставки 2 месяца. Но 
мы всё задуманное успешно реализова-
ли», – рассказал председатель Совета 
местного отделения партии в Сухинич-
ском районе Анатолий Иванченко, и 
поблагодарил всех участников помощи 
за поддержку бойцов СВО.

мы делаем одно большое 
дело, мы – единый народ, 
стоящий плечом к плечу!

Гуманитарные конвои в зону СВО – серьёзное подспорье для наших бойцов. Оче-
видно, что армия не может вести масштабные боевые действия за счет одной только 
гуманитарки: централизованное государственное снабжение – могучая сила и опора! 
Но у неё есть оборотная сторона –  в силу размеров государственной махины и спец-
ифики задач, она не всегда может быть оперативной. И здесь на помощь приходят до-
бровольцы, которые обеспечивают чуткость к запросам военных, адресность, а также 
скорость реагирования. А если к нуждам военных добавить потребности гражданско-
го населения на освобождённых территориях, то ценность небольших гуманитарных 
групп будет очевидна.

В жизни волонтеров происходит много случаев, когда вдруг внезапно на-
ходится выход из, казалось бы, безвыходной ситуации, или решается вопрос, к 
которому не могли подступиться долгое время. Один из таких связан с сбором 
нового груза на Донбасс. О нём тоже рассказала Надежда Ефремова:« Никогда не думала, что достать 100 упаковок подгузников и уходовых 

средств так трудно. И вот наконец из Тулы приехала последняя партия, 
которую мы повезем в один из домов-интернатов Донбасса.

Также закончили паковать матрасы и одеяла для наших защитников. С ними 
у меня тоже есть история – в магазине такого количества матрасов нужного 
размера попросту не оказалось, но когда там узнали для чего они нам нужны 
и кому их везем, то сразу же принялись за их изготовление! В итоге матрасы 
были готовы уже через три дня. Каждый раз, когда подготовка к гуманитарной 
поездке на Донбасс выходит на финишную прямую, у меня случаются подобные 
истории. Я очень люблю эти моменты, ведь они наглядно показывают, насколь-
ко наше общество сплотилось во имя нашей общей Победы».

Российской армии и жителям освобож-
дённых территорий.

Сегодня за её плечами уже четырнад-
цать поездок к линии боевого соприкосно-
вения, доставка более 40 тонн гуманитар-
ных грузов в интересах военнослужащих, 
воспитанников детских домов, мирного 
населения. Это специализированное дет-
ское питание, дорогостоящие лекарства, 
медикаменты, продукты питания, авто-
мобили, квадрокоптеры, тепловизионные 
прицелы, снаряжение, обмундирование и 
много другое. 

Возглавив эту работу, Надежда Ефре-
мова смогла сформировать уникальную 
работоспособную группу волонтеров, ко-
торым сегодня по плечу решить любую 
задачу. Помогая фронту, объединились 
разные люди: бизнесмен, обществен-
ный деятель и партийный функци-
онер Владислав Артемов; депутаты 
Андрей Смоловик, Нина Илларионова 
и Виктор Гришин; общественные де-
ятели Артур Парамонов и Александр 
Зеленов; актив партии: Евгений Кар-
пов, Анатолий Иванченко, Максим 
Кузнецов, Людмила Дряничева, Инна 
Симачева, Николай Корнеев, Денис 
Шеварутин, Владимир Финогенов  
и руководитель ЦЗПГ в регионе На-
талья Угольникова и другие. 

Помощь фронту

В июне Надежда Ефремова приняла участие в работе II регионального форума 
гражданского участия «СВО и Калужская область». Он объединил более 200 во-
лонтёров и неравнодушных граждан. Добровольцы встретились с представите-
лями органов власти, военкорами, обсудили текущие проблемы, наметили планы 
на будущее.

Друзья, прямо сейчас мы делаем одно большое 
дело. Мы – единый народ, стоящий плечом к плечу! 
Для меня большая честь быть частью этой пре-
красной команды, обеспечивающей надежный тыл 
нашим Защитникам! Низкий поклон всем нашим 

защитникам, всем волонтерам, всем, кто помогает приблизить 
нашу общую Победу! спасибо, что вы есть! Мы всё преодолеем, всё 
сможем. И обязательно победим. Потому что МЫ ВМЕстЕ!», – ска-
зала Надежда Ефремова, обращаясь к участникам форума и коллегам по гума-
нитарной миссии.
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Калужские справедливороссы много времени посвящают 
благотворительности. Помогать людям давно стало тра-
дицией актива партии. В рамках социальной инициативы 
справедливороссы посетили ветеранов Великой Отечест-
венной войны, многодетные семьи и семьи участников СВО. 
Было вручено более 500 подарков.

Помогать людям – давняя традиция  
актива регионального отделения партии

Справедливороссы продолжают 
навещать и семьи защитников Отече-
ства, оказывать им поддержку и напо-
минать, что они не одни.

Примером настоящего патриотизма 
и верности долгу стала семья Тимо-
хиных из Бабынинского района. Гла-
ва семьи – отец пятерых детей, при-
нял решение встать на защиту Родины, 
подписав контракт. Опыт воспитания 
детей сыграл свою роль, и сейчас наш 
Защитник с позывным «Крестный» 
стал отцом для своих сослуживцев. 
По-отцовски заботится, дает ребятам 
наставления, знает нужные слова и 
подход к каждому.

Младшая дочка Тимохиных роди-
лась после ухода главы семьи в зону 
СВО. Над её кроваткой – флаг ВДВ 
«Никто, кроме нас!» с позывным папы. 
Старшему сыну 13 лет. Пока отец за-
щищает Родину, он стал главой семьи. 
Денис заботится о младших, помогает 
маме по хозяйству. Весь в папу: се-
рьезный, ответственный и мужествен-
ный. Говорят, что настоящий мужчина 
должен построить дом, посадить де-
рево и вырастить сына. «Крестный» 
сам построил дом для своей семьи 
и воспитал прекрасных детей. Но он 
считает, что настоящий мужчина – тот, 
кто откликнулся на зов Родины и встал 

на ее защиту: «Защита Отечества и 
своих детей – долг каждого мужчины». «В мае я навещала семью 

«Крестного», а недавно Евге-
ний и его прекрасная супруга 

Юлия сами приехали ко мне в гости. 
Истории о патриотизме и единстве 

нашего народа «Крестный» рассказы-
вает с особым трепетом и любовью. 
Евгений рассказал, как плечом к плечу 
прямо сейчас за Россию сражаются 
русские, буряты, чеченцы, дагестан-
цы... Все народы нашей Великой и не-
объятной страны объединились во 
благо Победы! Общаться с Евгением 
для меня большая честь и радость. 
Время пролетело незаметно. Эта се-
мья для меня стала по настоящему 
родной, такое ощущение, что мы зна-
ем друг друга всю жизнь!  

В конце встречи мы с коллегой  
Андреем смоловиком передали на-
шим защитникам гуманитарную по-
мощь, а «Крестный» положил начало 
нашей новой традиции – расписался 
на флаге России и партийном флаге. 
Когда на них уже не останется места 
для новых подписей, мы повесим их в 
офисе на самое видное место, как сим-
вол героизма, патриотизма и любви к 
Родине», – рассказала Надежда Еф-
ремова. 

Серебряные волонтеры

Семьи 
защитников
отечества –
в зоне
внимания

На фото Инна Симачева

«Мы всегда с радостью и трепе-
том посещаем ветеранов Вели-
кой Отечественной войны, быв-

ших малолетних узников концлагерей, 
тружеников тыла и «Детей войны», что-
бы лично поздравить их с праздниками и 
вручить подарки», – рассказала Надеж-
да Ефремова.

В праздничные дни она вместе с кол-
легами побывала в гостях у ветеранов 
Великой Отечественной войны Ивана 
Ивановича и Максима Васильевича, 
блокадника Ленинграда Георгия Геор-
гиевича, депутата первого Созыва Зак-
Собрания Калужской области Людмилы 
Сергеевны и Ветерана труда Екатерины 
Михайловны. Подобные встречи наполня-
ют сердца гордостью и благодарностью 
за подвиг поколения Победителей. Связь 
поколений дарит молодым людям силы и 
уверенность в завтрашнем дне, вдохнов-
ляет на новые свершения, а ветеранам –
заботу и внимание.

В рамах благотворительного марафона в честь Дня Победы, Надежда Еф-
ремова и Андрей Смоловик так же посетили общественную организацию «Дети 
войны». «Очень душевно посидели, пели песни, слушали трогательные стихи, 
делились воспоминаниями о великом празднике. И, конечно, подарили подарки 
в знак нашей глубокой благодарности за их мужество и самоотверженность 
в трудные времена», – делится впечатлениями Андрей Смоловик. Особые 
эмоции  вызвал калужский ансамбль интернациональной песни «Калейдоскоп 
дружбы». По общему мнению, хочется просто сесть, закрыть глаза и уплыть в 
голоса, исполняющих русские народные композиции.

Одна из встреч свела справедливороссов с «Се-
ребряными волонтёрами» из Жиздринского рай-
она. Сегодня это общественное движение активно 
развивается, в Калужской области в него вовлечено 
более 900 человек. «Серебряные волонтеры» − это 
инициативные и деятельные граждане старшего 
возраста. Они активно участвуют в общественной 
жизни, патриотическом воспитании молодежи, по-
могают бойцам СВО: вяжут носки, плетут маскиро-
вочные сети, собирают гуманитарную помощь. Эти 
удивительные люди поделились своими добрыми 
делами и передали для наших защитников маскиро-
вочную сеть, изготовленную своими руками, а также 
фигурки ангелов, созданных в рамках акции Жиз-
дринского музея «Ангел-хранитель для воина».



Тем, которые муча-
ют животных? Их 
надо сдать в поли-

цию. А вообще если ты погу-
бил животное, то даже нака-
зания, штрафа за это не 

будет. А вот в заповедных лесах – там будет. Получается, 
мы планету нашу должны всю сделать заповедным лесом, 
чтобы такого не было! И в этом заповедном месте – на всей 
планете – должны быть штрафы за боль живому существу.

Потому что 
есть недове-
рие к людям, 

от страха. Также ма-
ма-кошка или мама-собака может защищать своих детей. 
А еще люди могут брать животное в семью, потом выкиды-
вать, потом другие брать и снова выкидывать. Тогда дове-
рие, например, у собаки теряется и так она может стать 
злой. Потому что у нее слишком много переживаний.

Обязательно нужны 
приюты, но они должны 
быть бесплатные, от го-

рода, чтобы город выделял на 
них деньги. Потому что сейчас 

ты хочешь помочь и за это нужно платить*, а мы дети, мы 
работать сможем с 14 лет только. Вот мы недавно ездили 
в приют и покупали корм, родители давали деньги на это. 
Ведь много денег тратится на это: корм, вода и т.д. Помощь 
должна быть бесплатная, а тут она платная, мы собираем 
деньги и покупаем. Город должен помогать. Но, может 
быть, руководство города ещё копит деньги на приют и, 
может быть, скоро он появится.
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Салат с абрикосами 

Салат с клубникой и авокадо 
Изысканный и необычный салат. Набор 

ингредиентов на первый взгляд может по-
казаться странным. На самом деле, такое 
сочетание вкус дает потрясающий. 

● Клубника – 200 г
● Пармезан – 50 г
● Колбаса копченая – 70 г
● Шпинат – 150 г
● Авокадо – 0,5 шт.
Для заправки
● Сок лимонный – 2 ст.л.
● Масло оливковое – 30 г
● Уксус бальзамический – 30 г
● Мед – 1 ч.л.

Колбаса для рецепта нужна в тонких 
слайсах, сырокопчёная – ее разрезать попо-
лам. и выложить в сервировочную чашку на 
листья шпината (или салата). Авокадо очи-
стить от кожуры и тонко порезать. Полить 
лимонным соком для того, чтобы оно не по-
темнело в готовом салате. Выложить аво-
кадо на листья салата и колбасу. Добавить 
натёртый сыр.

Клубнику разрезать пополам и еще раз 
пополам. Выложить сверху получившегося 
салата. Перед самой подачей полить за-
правкой. Перемешивать при этом салат не 
нужно.

● Абрикосы – 200 г
● Сыр творожный – 150 г
● Нектарин – 50 г
● Огурец – 50 г
● Салат – 50 г
● Голубика – 30 г
● Базилик – 1 веточка
Для заправки
● Сок лимонный – 1 ч.л.
● Горчица зерновая – 1 ч.л.
● Мед – 1 ч.л.
● Масло растительное – 1 ч.л.
● Соль – 1 щепотка

Выложить порванные руками на неболь-
шие кусочки листья салата на большую пло-
скую тарелку или блюдо. 

Абрикосы и нектарин порезать маленьки-
ми ломтиками. Очистить огурец от кожуры, 
с помощью овощечистки сделать тонкие 
слайсы. 

Выложить порезанные абрикосы и нек-
тарин на салатные листья. Слайсы из огурца 
свернуть в трубочку и аккуратно поместить 
в салат.

Добавить мягкий сыр, сформировав его 
ложкой. Присыпать целой голубикой, укра-
сить листиками зелёного базилика. 

Полить медово-лимонной заправкой пе-
ред самой подачей. 

Конечно! Очень! Потому что везде фауна, благо-
дать, любое животное тебе доверяет – не то, что 
сейчас. Сейчас вот в нашем дворе кошка с котята-

ми – она людям не доверяет, а хотелось бы, чтобы все до-
веряли друг другу: и люди, и животные. Тогда добра будет 
больше, а зла – меньше.

Дети – о бездомных животных

Интервью дали: 
соня, 13 лет, 
сафина, 11 лет, 
Настя, 9 лет  
и Миша, 9 лет

Откуда берутся  
бездомные  
животные? 

Их выбрасывают 
злые люди, животные 
могут сбежать, а ещё 

они могут родиться у мамы, 
которую тоже выбросили.

что можно сделать, чтобы бездомных 
животных не было или стало меньше? 

● Бездомных животных надо забрать в приют.
● Стерилизовать, чтобы не рожали больше бездо-
мных животных.

● Забрать в семью.
● Сделать так, чтобы было меньше злых людей. Недавно 
мужчина избил щенят. Вы не представляете, как одна со-
бака после этого боялась: мы залезли в тот подвал, мешки 
отодвинули, там она так тряслась, мордочку спрятала. А 
потом она у нас вырвалась и пришлось снова доставать.

Получается,  
нужны приюты 
для животных?

*Дети переживали за судьбу семерых щенков и столкну-
лись с тем, что муниципальных приютов нет, а частные при-
юты были переполнены, так что щенкам пришлось искать 
платную передержку. Деньги собирают всем двором.

Вас родители так 
научили к животным 
относиться?

Это мы сами. 
Потому что 
все животные 

– милые, даже если 
они кусаются. 

А почему они могут  
кусаться?

Нуждаются ли животные в защите?  
От кого, от чего? И почему?

Они нуждаются в защите от злых людей. Еще не-
которые дети тискают животных, а им это может 
не нравиться или причинять боль – тогда надо ска-

зать детям, чтобы они так не делали.
Животных надо защищать, потому что они сами себя защи-
тить от человека не могут. Всё, что они могут – это кусаться 
и царапаться и всё, больше-то они ничего и не могут. 
А еще их нужно защищать от холода. Как раз у нас без-
домная кошка Сметанка умерла от холода и мы её сами 
похоронили. 

А как их  
можно  
защитить?

● Забрать домой, если есть воз-
можность.
● Отдать в приют – их там кормят. 
● Все люди могут быть волонтера-
ми и помогать животным

Как вы считаете: нужны ли по прист-
ройству бездомных животных?

Да! Каждый там может найти своего лучшего дру-
га! И дать второй шанс – и животному, и человеку. 
Если человек, допустим, провинился и выбросил 

собаку, он может заслужить второй шанс и найти себе дру-
га на всю жизнь – так же, как и животное. 

А что бы вы 
хотели сказать 
взрослым?

А вы хотите жить в мире, который был 
бы весь таким заповедным местом?

 летние рецеПты
Россия — не средневековое 

государство! Убивать бездо-
мных животных нельзя!

Я рад, что после моего депу-
татского запроса Генеральная 

прокуратура подтвердила эту позицию. Ве-
домство сочло негуманными региональные 
законы об усыплении бездомных животных. 
Такую позицию Генпрокуратура представила 
на заседании Конституционного суда по это-
му вопросу. Теперь слово за Конституцион-
ным судом.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ — единственная 
фракция в Госдуме, которая голосовала про-
тив этих поправок летом 2023 года. Мы уже 
тогда говорили, что регионы начнут умерщ-
влять животных. Это и произошло! Бурятия, 
Астраханская область — яркие тому приме-
ры. Хотя все остальные, включая авторов по-
правок, при их принятии отнекивались. Мол, 
ничего такого не будет... Обманули.

Очень надеюсь, что КС примет верное ре-
шение. Эти живодёрские поправки нужно от-
менять!» – высказался Сергей Миронов.

Убивать бездомных животных нельзя!


